



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y del Pueblo venezolano, celebra junto al Gobierno y Pueblo cubano el 61° aniversario por la llegada de la embarcación “Granma” a las costas orientales de Cuba; y de igual forma conmemora el 56° aniversario por la creación de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba, preparadas para garantizar el cumplimiento de su misión a favor de la paz y en defensa de la soberanía. Hechos que marcaron el inicio, consolidación y victoria de la lucha revolucionaria contra la tiranía de Fulgencio Batista.

El hermano Pueblo cubano siempre ha sido modelo de coraje y entereza, así como las heroicas FAR, y su rol como elemento defensivo de primera línea, para garantizar la autonomía de la Patria Cubana, sin tutelaje extranjero ni intromisión foránea de fuerzas imperiales que busquen socavar su independencia.

El Gobierno y Pueblo de la República Bolivariana de Venezuela expresan la más alta estima ante el papel liberador que caracteriza a las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba, y acompañan al Gobierno y Pueblo Cubano, en su regocijo por cumplirse un año más de la llegada del Comandante Fidel Castro a Cuba y la génesis de su liberación.

“Cuba es un bastión de la dignidad latinoamericana y como tal hay que verla, como tal hay que seguirla y como tal hay que alimentarla”
-Hugo Chávez Frías-

Caracas, 2 de diciembre de 2017